

Les PME ne se pressent pas pour rembourser leurs PGE

« Malgré la reprise, les PME pas pressées de rembourser leurs PGE », titre **Les Echos**, relayant les chiffres publiés aujourd'hui par bpifrance Le Lab et Rexecode. Si une part toujours plus faible des chefs d'entreprise dit craindre de ne pas pouvoir les rembourser (5 %e), l'horizon de remboursement s'allonge en revanche. **Seuls 11 % des dirigeants comptent désormais rembourser intégralement leur prêt dès la première année**, contre 16 % il y a encore trois mois. Et ils sont 84 % à vouloir l'amortir sur **plusieurs années**. Un chiffre qui peut paraître étonnant, compte tenu de l'amélioration de la situation économique. D'autant plus que **la majorité (60 %) des TPE-PME assure avoir utilisé moins de la moitié de cet argent**. 37 % indique même ne pas y avoir touché du tout. « **Le PGE reste une réserve de précaution pour beaucoup d'entreprises**, qui le consomment d'autant plus lentement qu'elles n'ont pas ou qu'elles ont peu de difficultés de trésorerie », explique Philippe Mutricy, chez bpifrance. Dans un contexte de taux toujours aussi bas, **ces réserves n'ont pas empêché les entreprises cette année de souscrire de nouveaux prêts auprès de leurs banques**, qui ont réalisé une activité record en termes de financement au premier semestre. (**Les Echos, p.29**)